

FOSIS apoya a grupo productivo de mujeres de El Tabo para fortalecer su emprendimiento de productos naturales a base de algas

La Cooperativa de Mariscadoras Puesta del Sol de Las Cruces, en la comuna de El Tabo, está formada por 12 personas que se dedican a la extracción del alga huilo negro, para la elaboración de distintos productos para el cuidado de la piel y el cabello, como jabones, shampoo y cremas hidratantes, a través de su marca Spicata, que ya están comercializando en ferias de emprendedores y a pedidos.

La agrupación formada el año 2001, participó en el programa Emprendamos Grupos Productivos de FOSIS, por el que recibieron capacitaciones para consolidar su actividad de negocio, y obtuvieron recursos para la elaboración de indumentaria que ayudará a seguir difundiendo su trabajo.

Anuncio Patrocinado

Junto al Alcalde de El Tabo, Alfonso Muñoz, el Director Regional de FOSIS, Juan Pablo Alarcón, visitó el espacio productivo de la organización en el sector de Las Cruces, y conocieron el proceso que significa la elaboración de sus productos naturales.

En la visita, el Director Regional de FOSIS, Juan Pablo Alarcón, destacó que este tipo de proyectos “que tienen tanto potencial, debemos generar un acompañamiento que les permita seguir creciendo y seguir proyectándose, porque este es un grupo de personas súper power y se les nota cuando muestran sus cosas, dan cuenta de su proyecto y eso, por supuesto, hay que aprovecharlo”.

FOSIS apoya a grupo productivo de mujeres de El Tabo para fortalecer su emprendimiento de productos naturales a base de algas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, el Alcalde de la comuna de El Tabo, Alfonso Muñoz, felicitó a la agrupación de mujeres Puesta del Sol, destacando el empuje de sus integrantes, “esa lucha de no decaer a pesar de las adversidades, es para felicitarlas por todos los logros alcanzados. Pero aún nos queda una tarea pendiente, que todo esto que han logrado tenga la capacidad de producir para que puedan vivir de esto, para que puedan sacarle fruto a este largo esfuerzo de muchos años, de muchas luchas, y puedan satisfacer sus necesidades, sus sueños, sus ambiciones que tienen, y que tienen que nacer de acá, de este espacio que tienen”.

En tanto, Paola Núñez, secretaria de la Cooperativa Puesta del Sol explicó la intención a futuro de la organización de emprendedoras, indicando que, pese a que ya han conseguido objetivos, “queremos un poquito ambicionar, ya que nuestra idea es salir al comercio exterior, ya sea fuera de Chile, y acá también en el mercado nacional”.

FOSIS apoya a grupo productivo de mujeres de El Tabo para fortalecer su emprendimiento de productos naturales a base de algas

El trabajo colaborativo entre el FOSIS y la Municipalidad de El Tabo dio como resultado el éxito en la ejecución del proyecto Emprendamos Grupos Productivos, con la entrega de apoyo a la Cooperativa Puesta del Sol para seguir fortaleciendo su emprendimiento, y así seguir alcanzar importantes logros para sus integrantes y sus familias.



y tú, ¿qué opinas?